



やさしく・かしこく・たくましく

令和7年12月15日

九中だより

第8号

立川市立立川第九中学校

Wish You the Best for 2026 !

校長 今本 由美子

令和7年も残すところあと半月となりました。今年は皆さんにとってどんな1年でしたか？きっと、日々の学習や行事、委員会活動、部活動、習い事、地域での活動等を通して、様々な出会いや経験、学びがあったことだと思います。

たくさんの経験の中には、「うまくできた」こともあるでしょうし、中には「うまくできなかった」こともあったでしょう。大切なことは、この1年間で積み上げてきた「できた」ことも「できなかった」ことも素直に受け止め、それぞれ結果だけでなく『なぜ』そうなったのかをしっかりと振り返ることです。自分自身の判断や行動の傾向を知ることで、どのようにすればうまくいくのか、また、どこに気を付ければ失敗を避けられるのかといったことが分かってくると思います。今年1年間の全ての行動、経験が未来の自分を築いていくための礎となっていきます。

今年1年を振り返ったら、次の1年への抱負や目標を考えてみましょう。その際、大切なことは「どんな自分になりたいか」という思いです。そしてなりたい自分に向けて、できるだけ具体的な目標を掲げましょう。大きな目標を設定するのも素晴らしいですし、それを達成するための小さな習慣などを目標とするのも良いと思います。小さな習慣を継続していけば、来年の終わりには大きな変化となって現れるはずです。

もし今、自分に自信がもてなくても焦る必要はありません。自信は最初からあるものではなく、行動を重ねる中で生まれてくるものです。一歩踏み出し、「できた」「やれた」を経験し、また挑戦するというサイクルの中で、少しずつ育っていきます。

さあ、令和8年に良いスタートを切れるよう、残りの半月の中でしっかりと今年を振り返り、来年、どんな挑戦をしていくのかを考え、計画しましょう。

保護者、地域の皆さん、今年1年、本校の教育活動にご理解をいただき、支えていただいたことに心から感謝いたします。令和8年が、皆さんにとって素敵な1年となりますように！ 来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



上：1年 農園活動
中：2年 校外学習事前学習
下：3年 「レポート」学年発表会

九中ニュース

吹奏楽部の活躍(11/15、11/23)

11月15日の若葉祭り、11月23日にリスルホールで開催された「たちかわ吹奏楽フェスタ」に本校の吹奏楽部が参加しました。1、2年生だけの演奏となりましたが地域の方々から大きな拍手をいただきました。



小中連携あいさつ運動(11/17)

生徒会役員は11月17日、登校時間帯に若葉台小学校の前で児童会メンバーと一緒にあいさつ運動を行いました。朝のさわやかな空気の中、生徒と児童の明るいあいさつの声が響いていました。



若葉台小6年生の九中訪問(11/21)

11月21日の5校時、小中連携活動の一環で、若葉台小学校の6年生が本校を訪れ、授業を見学しました。その後、生徒会役員による学校紹介を行い、今年も小学生からたくさん質問がありました。4月の入学式で再会するのが楽しみです。



セーフティ教室(11/28)

11月28日に東京都都民安全推進部の方を講師に招き、全学年を対象にセーフティ教室を開催しました。これは生徒の情報モラルを高め、犯罪被害防止を図るために学習です。是非ご家庭でも話題にしてみて下さい。



表彰

税の標語 佳作 1年生



行事予定(12月後半～1月前)

12/17	水	各種委員会 安全指導	1/7	水	冬季休業日終
19	金	⑤⑥笑顔と学びのプロジェクト	8	木	始業式 B 時間割木③④
24	水	⑤大掃除	9	金	C 時間割開始⑤⑥カット午前授業 ※給食あり
25	木	終業式	12	月	成人の日
26	金	冬季休業日始	13	火	避難訓練
28	日	学校閉庁日(1月4日まで)	14	水	私立推薦出願

12月28日(日)から1月4日(日)までは、学校閉庁日のため職員はおりませんのでご注意ください。